

SE COMENTA

Que en la sede del Congreso local continúa el análisis del **Paquete Fiscal** para ser aprobado el próximo 18 de diciembre y que los diputados mexiquenses tomen descanso y agarren fuerzas de cara para el próximo 2024; ante ello, este viernes habrá reunión entre la secretaría de Finanzas estatal y el Grupo del **PRI**, previo al análisis y posturas que los tricolores realizarán en las respectivas comisiones. Este ejercicio se llevó a cabo con los integrantes de la Junta de Coordinación Política, encabezado por el priista **Elías Rescala Jiménez**, sin embargo, se prevé que la reunión se realice con todos los grupos parlamentarios.

Que en medio del jaloneo -que ciertamente se ha llevado en tono amable hasta el momento- por el presupuesto para el próximo año del **IEEM**, sutilmente se soslaya que de los 2 mil 729.1 millones que planteó el Poder Ejecutivo, al menos mil 154 millones de pesos son para los partidos políticos. Ya se sabe, este sistema requiere dinero para financiamiento ordinario, actividades específicas (lo que esto signifique) y promoción del voto, bajo el lema “ni un peso atrás”. Total, que al órgano electoral sólo le quedaría mil 575 millones para las actividades de este complicado ciclo.

Que el controvertido dirigente nacional del **PRI**, **Alejandro Moreno**, encabezó un cónclave tricolor, en el que estuvieron **Alejandra Del Moral** y sus operadores en la amarga campaña pasada, además de personajes como don **Emilio Chuayffet** y en medio de las arengas optimistas de **Alito** “para lo que viene”, en su turno Del Moral Vela presumió “casi un millón 800 mil votos que sacamos”. Y, para rematar, la ex candidata del macista anunció: “si **Enrique Vargas** ya se destapó para el 29, Alejandra del Moral también se destapa para el 29”. ¡Ándale, buena construcción de la alianza para el 24!

Que ayer se dejó ver el ex dirigente estatal del **PRI**, **Ricardo Aguilar Castillo**, en el segundo informe de labores del alcalde de **Soyaniquilpan**, **José Espinosa**, rodeado nada más ni nada menos de la élite panista que gobierna este municipio. Muchos aseguran que ante el distanciamiento con la estructura nacional priista, Aguilar mueve sus fichas para poder presidir la alianza de cara a los comicios para presidente municipal de Jilotepec, su tierra natal. ¿Será? ■